

Plus que jamais Renforcer les solidarités et la lutte sociale !

Pour nos libertés, l'égalité économique et sociale, pour l'écologie, l'autodétermination des peuples et pour la paix

Alors que les idées d'extrême-droite gagnent du terrain dans le monde, nous clamons haut et fort que lutter contre le fascisme ne peut se résumer à glisser un bulletin dans l'urne.

La résistance doit s'organiser sur les lieux de travail, dans la rue, pour les solidarités, les libertés, l'éducation populaire, et le syndicalisme de lutte de classe !

La résistance et la culture de l'alternative sont une affaire du quotidien.

Puisqu'il est question de « Front populaire », rappelons que les plus beaux acquis du Front populaire de 1936 n'ont été possibles que grâce au soutien d'un large mouvement de grève et grâce aux occupations massives des lieux de travail !

La logique de progrès social est le seul rempart efficace contre le fascisme.

Jusqu'ici le patronat s'est satisfait des sociaux-démocrates et des libéraux pour défendre ses intérêts. Il s'accommode déjà du fascisme pour nous exploiter et accroître toujours plus ses profits dans une logique de mort, contre les peuples, contre l'environnement. Derrière le fascisme se cache le Capital.

N'oublions pas qu'avec la contribution des gouvernements occidentaux, des crimes de guerres se poursuivent à Gaza, en Palestine ! N'oublions pas qu'en Kanaky, des milices blanches continuent d'abattre impunément des Kanak et que dorénavant des prisonniers politiques sont embastillés en Métropole, loin de chez eux, par l'État colonial français !

Une fois les questions électorales dépassées, c'est à nous toutes et tous de ne pas laisser les gouvernements nous enfermer dans la précarité, l'autoritarisme, leurs logiques destructrices de guerre et de profits, les trahisons coutumières à notre classe, et de construire, par nous-même, en toute indépendance, un autre futur !

**Halte au fascisme ! Halte au colonialisme !
À bas le capitalisme ! Vive la Sociale !**

Nous appelons à une puissante riposte sociale. Nous appelons à l'unité des travailleuses et des travailleurs. Nous appelons à une grande manifestation pour les solidarités, contre le fascisme, contre le colonialisme, afin de construire un rapport de force vers de nouveaux conquies sociaux.

Manifestation lundi 8 juillet à Nîmes – Départ Maison Carrée à 18h

Premiers signataires : CNT 30, CNT Solidarité ouvrière 30, Confédération paysanne du Gard, Nous Toutes 30, OST Nîmes, Chorale féministe Les Simones